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Как известно, в начале декабря 2010 года правительством было принято решение
продлить квотирование экспорта зерна до 31 марта. Однако 17 января 2011 года
Министр агрополитики и продовольствия Украины Николай Присяжнюк сообщил
журналистам, что, возможно, квотирование зерна будет отменено в феврале этого года.

      

Он сказал, что "сейчас будет принято решение об увеличении экспорта кукурузы. А в
ближайшее время, если найдем взаимопонимание с зернотрейдерами, то вообще
отменим квоты."

  

До сих пор квоты распределялись способом, который вызвал весьма жесткую критику со
стороны участников рынка: постановлением от 10 ноября 2010 г. Кабинет Министров
ограничил срок приема заявок, результатом чего явилось то, что многие экспортеры
просто-напросто не смогли получить выводы Минагропрода и в результате - подать свои
заявки.

  

На заседании 11 января 2011 г. Комиссия Министерства экономического развития и
торговли Украины распределила квоты на экспорт зерна в объеме 2,018 млн. тонн. При
этом ООО "Хлеб Инвестбуд", которое принадлежит государственной акционерной
компании (ГАК) "Хлеб Украины" получило 0,221 млн. тонн квоты на экспорт пшеницы и
0,544 млн. тонн кукурузы.
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